
CSAL du 16 JANVIER 2023
COMPTE-RENDU 

En préambule nous avons procédé à la désignation du sécrétaire de la Formation Spécialisée
pour la durée du mandat. La CGT est  la  seule organisation syndicale à avoir  proposé un
candidat : Thierry BONNAFE. 

Vote Pour : CGT/Solidaires Abstention :  FO

Ponts naturels 2023 (pour avis)

La Direction accorde 2 ponts naturels en 2023 le vendredi 19 mai (ascension), et le lundi 14
août. Elle indique qu’une autorisation d’absence exceptionnelle sera accordée pour le 1er

pont, tandis que le 2nd  sera financé par un jour de congé annuel, ARTT, fractionnement,
récupération d’horaires variables ou CET. La CGT a demandé que ce jour soit financé par une
autorisation d’absence. Les agents sont plus qu’au rendez-vous, et n’ont que peu de retour.
La Direction avait là l’occasion de tous les remercier avec 2 jours offerts. La Direction a
refusé. Dans ce contexte, nous nous sommes abstenus de voter. 

Vote Contre : Solidaires Pour : FO Abstention :  CGT

Mise  à  jour  des  cycles  du  règlement  intérieur  relatif  aux  horaires  variables
applicable au PRS (pour avis)   

La CGT FP 34 a porté cette demande des agents du PRS lors de 2 CTL fin 2022. Nous avions
obtenu  l’organisation  rapide  d’un  vote  conforme  à  la  procédure  ainsi  qu’une  mise  en
application au 01/01/2023. 
Lors de ce CSAL, nous votons pour régulariser la situation.

Résultat de la consultation     :   

Plage variable du matin Plage variable méridienne Plage variable de l’après-midi

7h15 - 9h30 11h30 - 14h 16h - 18h45

Vote Pour : CGT / Solidaires / FO 

Questions diverses     :   

- Lors du CTL du 15/12/22, nous avions informé la Direction que la  cantine de La Poste a été
fermée  pendant  8  jours,  privant  les  agents  de  Béziers  Clémenceau de  restauration
collective. La CGT FP 34 demande une alternative (même à postériori) : carte apétiz ou FDD.
La Direction devait étudier la question. Qu'en est-il ?
De plus, il y a eu fermeture de la cantine d’Apollo du 26 au 30 décembre. 
Quid des solutions de remplacement pour la fermeture (minimum 2 mois) de la cantine de
Montmorency ?

Nous restons à votre écoute, n’hésitez pas à nous contacter. 
Vos élus en CTL CGT FINANCES PUBLIQUES 34 



Ce sujet dépend du Secrétariat Général. La Direction indique qu’une note précise que le
dédommagement n’intervient qu’au bout de 4 semaines de fermeture. 
Concernant Montmorency, les discussions sont toujours en cours avec Eurest. 

-  Spectacle  de  Noël :  nous  avons  interpelé  la  Direction  sur  la  communication  tardive
concernant  l’autorisation  d’absence (AA)  pour  le  matin.  En  effet,  les  collègues  se  sont
retrouvés à devoir « quémander » au RH et aux chefs. Cela ne concerne que peu d’agents ! La
Direction en est-elle à compter à ce point les AA ?

La  Direction  indique  qu’elle  note  cette  remarque  et  veillera  à  apporter  une  réponse
pragmatique pour Noël prochain. 

-  Nous  sommes  à  nouveau  intervenus  sur  la  demande  des  agents  du  CSRH d’avoir  des
moustiquaires.

La  Direction  avoue  ne  pas  avoir  avancé  sur  le  sujet  depuis  nos  demandes
d’octobre/novembre. Elle s’engage à revoir le sujet au plus vite. Nous suivons le dossier…

- Où en est le projet de construction de bâtiment au Millénaire ?

La ligne de crédit est arrivée depuis début 2022, et depuis…. Rien ! Le dossier étant géré par
la  DG,  la  Direction  concède  qu’il  faudrait  que  cela  avance  pour  un  achèvement  au
31/12/2024 comme prévu. 

- Où en sont les travaux de chauffage à Sète ?

Pour rappel, en décembre, la pompe à chaleur a été livrée.. mais elle ne rentre pas dans le
local car elle est trop grande. La société propose de la mettre sur le toit. La Direction n’est
pas favorable : corrosion, nuisance sonore.. Le maître d’oeuvre propose aussi la commande
d’une nouvelle pompe. Le délai serait de 5 mois. Dans ces conditions, la Direction a demandé
des garanties concernant la faisabilité et les délais. 

- Grâce à l’intervention CGT en CTL fin 2022, l’accueil en mode drive ne se fera pas au SIP
de Pézenas.  Des travaux complémentaires sont donc nécessaires. Actuellement les travaux
sont à l’arrêt. La Direction est en attente de réception de tous les devis.
La Direction indique une livraison prévisionnelle des travaux de Pézenas pour fin mai 2023. 

- Point sur la création de l’antenne de SIE à Nîmes : contrairement à ce qui avait été dit par
la Direction aux agents de SIE du 34, ils seront autant prioritaires que les agents de SIE de
Haute-Garonne, Gironde, Loire-Atlantique, Bas-Rhin, Paris  et Val d’Oise pour aller à Nîmes.
En effet, selon les règles de mutation nationale l’ensemble des agents de SIE, restructurés en
Antenne, ont le même degré de priorité. La CGT FP 34 reste attentive sur ce dossier.

- Nous avons à nouveau demandé au Directeur ses décisions sur : Création d’un SDIF ? Fusion 
des PCE ? Fusion des SPFE ? Suppression de l’antenne du PCRP à Béziers ?

Le Directeur a indiqué que le rapport concernant l’audit sur le foncier lui a été remis le 
30/12. Il l’étudie. Rien n’est encore décidé pour le SDIF. Pour le reste non plus. 

La CGT FP 34  est pugnace, ces questions seront reposées autant de fois que nécessaire.

Nous restons à votre écoute, n’hésitez pas à nous contacter. 
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